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C - Z

 


Usan -c todos los plurales de las palabras terminadas en -z.
Usan -z todos los singulares de las palabras terminadas en -ces.



Escribe el plural de las siguientes palabras. Sigue el ejemplo:


audaz

  audaces	

luz	 	



juez		 avestruz		 disfraz		 paz
feliz		 andaluz		 perdiz
cruz

raíz		 pez		 nuez		 lombriz
voz	 veloz	 infeliz	 precoz      	


Escribe el singular de las siguientes palabras. Sigue el ejemplo:



perdices

  perdiz	

cicatrices	 	



veraces		 actrices		 disfraces		 atroces		 luces		 lombrices		 feroces		 locuaces      	

aprendices			 veloces			 felices			 peces			 veces			 nueces			 voraces			 eficaces
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